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ＦＭラインウェーブ株式会社  2022年度 第 4回 番組審議会議事録 

 

１ 開催年月日 2023年 3月 23日（木）15時 30分～16時 30分 

２ 委員出席 

委員総数   8名 

   欠席委員数  4名 

３ 議 題 

   1．番組聴取および審議 

   2．通常番組について 

４ 審議内容 

「ドクターに聞いてみよう」 

  放送日：令和 4 年 12 月 21 日 12：20～12：30（10 分間） 「胃腸について」 

      令和 5 年 1 月 25 日 12：20～12：30（10 分間） 「頭痛について」 

パーソナリティ：坂崎光 

提供：中部国際医療センター 

 

・介護の方とか、いろんなところに聞いてみようというコーナーがあったらいいなぁと思いま

した。 

・専門的な情報も大切ですが、それよりも前の入り口の知識、ちょっと経験した人ならだれで

も通ってきたような部分の情報も頂けると嬉しいです。 

・BGM がすごく好きでした。BGM があるからより聴きやすいのかなぁと思いました。 

・番組内容自体は、市民の健康・医療に関するものであり、非常に有意義である。 

・内容が「胃腸」というテーマのため、腹痛→胃カメラ→ピロリ菌→逆流性食道炎等と転々と

進み、展開も早い。話題が変わるタイミングで区切りの意味で短い音楽を入れ、内容が変わる

ことが明確にわかるようにしてはどうかと感じた。（※「頭痛」も同様。） 

・もう少しテーマを小さく設定し、１つの番組を作成しても良いと感じた。 

・ピロリ菌の情報等、知らないことが多くこの番組で内容を知ったと思います。 

・近場の病院の医師が言ってくださることで信頼につながりました。 

・ほぼ誰しも罹る「頭痛」。日常的な頭痛と突発的にやってくる頭痛を細分化して種類別の 説

明があり分かりやすかったです。 

・私の周りの放送を聴かなかった人にこの知識を教えてあげようと思います。 

・ＦＭららはこんな放送もあるから聴いてねと宣伝できます。シリーズで放送してほしいです。 

・胃腸と頭痛のどちらのテーマもリスナーが気になっている症状等を的確に捉えていると感

じました。 

・専門的な話しではなく、具体的にどう気を付ければいいのか等、分かりやすかったです。 

・箇条書きのような組み立てでお話しいただけると、ドライブ中とかでも記憶に残るのではな

いかと思いました。 

・健康はとても大事なことですので、繰り返しの内容になってもいいので、継続していただけ

ればと思います。 

・スマホのアプリを通して FM ららの番組が日本全国、世界中に聴いて頂けるようになると

いうのを上手くチャンスとして活かしていけると、嬉しいです。 

 

以上の意見が出され、全員承知した。 


